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切敷副会長  

さいたま市 市民局 市民生活部  

市民生活安全課 交通防犯係  

主任 熊谷 篤 様、主事 千葉 泰 様 

入江会長  

先週は欠席をしてしまいまして、申 

し訳ありませんでした。季節が春と 

いうことで2月も今日で終わりで、 

年度末で皆さんとてもお忙しい中、 

例会に参加頂いているのかなと思い 

ます。何年か前に久世パストが言わ 

れた言葉で例会に来る時くらいはホッとして、安らいで

いいんじゃないのというのを思い出しました。ロータリ

ークラブに入っていて良かったと思います。また、先日、

樋口会長エレクトの決起会という事でご馳走様でした。

山田幹事予定者が物凄い勢いで、燃えに燃えまくってい 

るって感じで、スタートしているみたいですけど、分か 

らない事とかあった時は会員の皆様に相談するのが一 

番良いと思います。 

是非頑張って下さい。 

              

←会員増強貢献者表彰 

(林会員) 

 

熊木ガバナー補佐
先日のＩＭでは、早い時間から準備に 

お越し頂きまして大変ありがとうござ 

います。先週は、さいたま欅ＲＣさん 

の方に行かせて頂いたので、今日にな 

ってしまいました。是非、改めて感想 

を聞かせて頂けると有難いなと思います。 

堀越社会奉仕委員長
入江年度から交通安全に力を入れてまいりまして、先週 

 

もご報告の通り、交通安全教室のセットを 

さいたま市の方に寄付出来るという事にな 

りました。企画当初から、熊谷さんにはお 

世話になっており、具体的にさいたま市の 

立場として交通安全にどう取り組んでいる 

のかというお話をお願いしたところ快く引き受けて頂

きました。本日、熊谷さんは喉の調子が悪いという事で、

千葉さんが説明をして下さいます。 

さいたま市 市民局 市民生活部 市民生活安全課 

交通防犯係 主任 熊谷 篤 様、主事 千葉 泰 様
本日は、お手元の資料とスライドの内容は 

同じものになっていますので、どちらかを 

見て頂いてお話を聞いてもらえればと思い 

ます。（以下、さいたま市の交通事故状況 

、交通安全教室、啓発活動、自転車事故に 

ついて、自転車保険加入のお願い、防犯対 

策など）私共が使っている交通安全器具は、平成 23 年

頃に購入したもので老朽化が進んでおりまして、修理を

しながら使っている状況で、安全教室が滞ってしまうこ

とが、何回かありました。この度、大宮中央ロータリー

クラブ様の方から模擬信号機、横断歩道のマットなど寄

贈頂けるという事で、大変感謝しております。 

（卓話終了後、質疑応答。保険会社の山田会員より自転 

車事故の事例、保険についてお話を頂きました） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

須永委員長 

会員総数：５４名  出席対象者：４８名 

出席者数：４１名  出 席 率：８５.41％ 

前例会修正出席率：７９.54％ 

国際ロータリー 第2770地区 第3グループ 

大宮中央ロータリークラブ 
2018－2019  週報 Vol .1287 2019.3.5発行 

 

クラブテーマ 「クラブは一人の為に 一人はクラブの為に」   

2019年 2月 26日（火）第 1586回  
外部卓話：「さいたま市の交通安全教室の現状について」さいたま市役所 熊谷 氏 



  

（順不同）斉藤会員 

○本日、さいたま市交通安全についてお話をいただきまし

て、本当にありがとうございました。感謝いたします。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・入江信仁会長 

○先週は例会を休んでしまい、申し訳ありませんでした。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・入江信仁会長 

○会員のみな様、斉藤会員を宜しくお願いします。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・入江信仁会員 

○ＩＭ、皆様のご協力ありがとうございました。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・熊木広光会員 
○交対協の皆さん、ようこそ。・・・・・・・久世晴雅会員 

○お客様ようこそ！卓話ありがとうございました。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・星野時夫会員 

○さいたま市熊谷様、千葉様、よろしく。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・町田宏遠会員 

○熊谷様、千葉様、今日は大変有意義なお話ありがとうござ 

いました。・・・・・・・・・・・・・・・御畑博司会員 

○交通安全卓話ありがとうございました。私事ですが、本日 

運転免許の更新をして来ました。改めて安全運転につい 

て学んで参りました。ちなみに人生初めてのゴールド免 

許となりました。・・・・・・・・・・・・坂庭広樹会員 

○さいたま市役所から交通安全教室の話にお見えになった、 

熊谷さんと千葉さん、ご苦労様です。子供にルールを教え 

ることは勿論大事なことですが、我々大人のドライバー 

が手本を示すことは、より重要ですよね。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・岩渕孝男会員 

○交通安全の卓話、大いに関心があります。よろしくお願い 

します。・・・・・・・・・・・・・・・・・佐野 巖会員 

○さいたま市内の交通安全教室の現状についてのお話あり 

がとうございます。先週はカゼをひかないようにして下 

さい。・・・・・・・・・・・・・・・・・・林 正憲会員 
○土呂こども食堂支援のそば打ち、おつかれさまでした。林 

さんお世話になりました。・・・・・・・・・坂 仁視会員 
○さいたま市の熊谷様、千葉様、卓話ありがとうございます。 

・・・・・・・・・・・・・石川力哉会員、守屋 実会員 

○さいたま市市民生活安全課、熊谷さん、千葉さん卓話あり 

がとうございました。・・・・川西英章会員、堀越太志会員 

○熊谷様、千葉様、卓話ありがとうございました。 

・・・・・・・小川一徳会員、徳永誠三会員、藤堂哲志会員 

○熊谷さん、千葉さん、本日は卓話ありがとうございました。 

・・・・・・・・・・・・・切敷健一会員、泉 英明会員 

○2月も終わりに近づき、春の気配がしてきました。卓話あ 

りがとうございました。・・・・・・・・・松山哲則会員 

○2/25トマトの種を蒔きました。大玉６０株、中玉１０株、 

計７０株・・・・・・・・・・・・・・・・樋口領治会員 

○先日、長女の進路を考えるため東京五美大展に行ってき 

ました。すばらしい作品あり、良く分からない作品あり、 

でした。その中でも猿の格好をしてステップを踏んでい 

たゲージュツは、何が何だか分かりません。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・鈴木真琴会員 
○梅の香りに春を感ずる今日この頃です。明日の為、今日一 

日を大切に思って居ります。・・・・・・品川喜久郎会員 

○久しぶりの例会、緊張して出席です。・・・酒井正次会長 

○須永さん、堀越さん、今日は地区補助金セミナー参加ご苦

労様でした。次年度に向けてよろしくお願いします。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・山田善信会長 

○確定申告の為、すみません。お先に帰らせていただきます。 

申し訳ございません。・・・・・・・・・・雨海賢一会員 
○早くも花粉症で苦しんでおります。流行の先端を走る事 

は辛いものです。「モナカ」も変なくしゃみをします。犬 

も花粉症が有るのでしょうか？佐口先生。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・見富清一会長 

○今日は花粉にやられてしまいました。4/7を勝利するま 

で、ガンバリます。・・・・・・・・・・・斉藤健一会員 

○皆様、おつかれ様です。・・・・・・・・・柏木英太会員 
 

 

本日のスマイル合計：  ３８，０００円 

本年度スマイル累計： ７７７，０００円 
 

 
↓スマイル報告：斎藤会員 

 
 

 

 

 

 

 
↑出席報告：須永委員長        ↑司会：御畑ＳＡＡ 

 

 

                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

     大宮中央ロータリークラブ        会  長 ：入江 信仁      副会長 ：星野時夫  切敷健一      

（2018-2019 年度）     幹  事 ：星沢 義隆     会報・公共イメージ委員長 ： 松山哲則 


